

11^e TRAIL BLANC DU SEMNOZ | Au Semnoz

L'étrange et surprenant Monsieur Sims

En panne de grosses pointures sur la ligne de départ, la 11^e édition aura pourtant livré une belle surprise avec la victoire de l'Anglais Daniel Sims, inconnu du peloton et des organisateurs, qui s'est porté aux commandes dès le troisième kilomètre des 11 km du circuit.

Les conditions de course étaient exceptionnelles ce samedi au sommet du Semnoz, avec une température presque printanière à l'heure du départ où le soleil réchauffait encore l'atmosphère. Avec la dizaine de centimètres de neige fraîche tombée la veille, le circuit alternait avec des parties dures et souples où les appuis étaient plus difficiles.

Dans le trio de tête qui se formait dès les premiers raidillons de la piste des Bûcherons, le traileur Maxime Grenot (Algorigin) se mettait en avant

suivi de près par le pensionnaire de l'ASPTT, Julien Grenier et l'Anglais Daniel Sims. Classé 5^e l'an passé, Stéphane Avrillon (Team Rrun Seynod) et le triathlète chambérien, Julien Lippi, étaient déjà distancés de quelques longueurs.

Retour gagnant pour Lafaye

A la sortie de la forêt, Sims se portait aux commandes mettant déjà une bonne distance entre lui et ses poursuivants qui se regroupaient sur le plateau sommital. Lippi (V2M) revenait dans la course et prenait le train de Grenot avant de céder sur le retour vers la ligne d'arrivée.

Habitant Divonnes-les-Bains depuis deux ans, l'ambassadeur outre-manche avait le sourire aux lèvres en franchissant la ligne d'arrivée après 48' 55" d'effort, satisfait d'avoir surpris tout le monde.

L'an passé, il avait fait la

même prestation au challenge des Gabelous à Mi-joux, un trail Blanc de 15 km qu'il avait remporté facilement.

Chez les dames, pas de surprise, Céline Lafaye (57'09) de retour après ses deux victoires consécutives en 2008 et 2009 cueillait une troisième couronne avec une 40^e place au scratch sur les 650 participants. La pensionnaire du Team Endurance Provence rejoint ainsi au palmarès Anne-Lise Chamiot-Poncet. On notera aussi la belle performance du cycliste, David Bonhomme avec une 11^e place au scratch (52' 44") et dauphin du podium vétérans remporté par Avrillon (50' 57").

Jean-François TAPPONNIER

Pimenté par 400 m de dénivelé, le Trail Blanc a bien réussi à l'Anglais Daniel Sims qui a surpris tout le monde.

